

# Ein schwerer Verkehrsunfall

P., Spanien

22.05.2013

Vor fast einem Jahr hatten die Eltern einer Freundin einen sehr ernsten Verkehrsunfall. Beide trugen Verletzungen davon. Der Vater war wesentlich stärker betroffen. Als ich später davon erfuhr, betete ich sofort einen Gebetszettel zum hl. Josefmaria mit der Bitte, dass die Eltern nicht sterben müssten.

Meine Freundin hatte das alles schon sehr mitgenommen. Am folgenden Morgen stellte sich beim Vater, der tagelang keinerlei Lebenswillen gezeigt hatte, erstmals eine erstaunliche Besserung seines Zustandes ein, so dass bei Verwandten und Ärzten wieder Hoffnung auf ein Überleben aufkam. Jetzt ist er schon wieder zu Hause .Er hat sich relativ gut erholt. Ich bin dem hl. Josefmaria sehr dankbar für seine väterliche Hilfe.

---

pdf | automatisch generiertes  
Dokument von <https://opusdei.org/de-ch/article/ein-schwerer-verkehrsunfall/>  
(06.02.2026)